
あなたの年代を教えてください

95 件の回答

あなたの性別を教えてください

95 件の回答

どこにお住まいか教えて下さい

95 件の回答

2024LINEアンケート
97 件の回答

分析を公開

コピー

10歳代
20歳代
30歳代
40歳代
50歳代
60歳代
70歳代
80歳代以上

12.6%

8.4%

40%

25.3%

8.4%

コピー

男性

⼥性

回答しない

52.6%

47.4%

コピー

⼭⽥学区内

⼭⽥学区外

草津市外

回答しない

91.6%

https://docs.google.com/forms/d/1GQQUn2snrRxwCrbg-lJQDLPOX0S4UheISlci9GsXk6E/edit#start=publishanalytics


当センターの利⽤頻度はどのくらいですか？

95 件の回答

来館にあたり主に利⽤される交通⼿段はなんですか

95 件の回答

当センターの利⽤⽬的を教えてください

94 件の回答

所属する団体を教えてください

94 件の回答

コピー

週に2回以上
週に1回程度
⽉に数回

⽉に1回程度
年に数回

回答しない

13.7%

49.5%

13.7%

13.7%

コピー

徒歩

⾃転⾞

バイク

⾃家⽤⾞

11.6%

70.5%

16.8%

コピー

所属団体の活動‧会議

センター主催講座‧研修参加

まちづくり協議会活動‧会議

講座‧研修等の情報収集

ゴミ袋の交換‧購⼊、粗⼤ご…
コピー‧輪転機の利⽤

証明書の発⾏

窓⼝相談

1/2

11.7%8.5%

17%

37.2%

コピー

町内会

町内会⻑会

⾃主教室

社会福祉協議会

⺠⽣委員児童委員協議会

体育振興会

保護司会

更⽣保護⼥性会

1/3

20.2%

31.9%



広報紙（まちづくり通信やまだ）を知っていますか？

95 件の回答

⼭⽥まち協HPを⾒ていますか？

95 件の回答

⼭⽥まち協の公式LINEを登録していてあてはまるものは？

93 件の回答

コピー

毎号読んでいる

知っている、少しだけ⾒ている

LINEからリンクされたときだけ
⾒ている

知らない

16.8%

18.9%

64.2%

コピー

しっかり⾒ている

新着や興味のあるところだけ⾒

ている

全く⾒ていない13.7%57.9%

28.4%

コピー

0 20 40 60

今後も続けてほしい

学区内のことがよく分かる

登録しているがほぼ⾒てい

ない

50 (53.8%)50 (53.8%)50 (53.8%)

55 (59.1%)55 (59.1%)55 (59.1%)

3 (3.2%)3 (3.2%)3 (3.2%)



広報関係（通信、HP、LINE）について意⾒をご⾃由にお聞かせください

21 件の回答

細かく事業の案内や結果を掲載して頂いているので⼤変助かっています

今後も続けて欲しいです

⾊々な活動情報を発信していただいて 元気だったらなぁと 羨ましく楽しみでもあります🙇

⼭⽥の事が良く分かって良い

⼭⽥まち協の頑張って活動されてるのがわかり興味深いです。

活動がよく分かって良い

新センターオープンに向けて

広報等にてアピール必要また、学区オリジナルのスタイル（時代対応した)変⾰も必要
LINE登録者数増加の取り組み必要
｢⾺の前には、⼈参｣必須条件

何かしらのネタ必要

期待してます。

役員が⼈間広告塔になる位に顔を魅せるべし！

無理の無い程度で、広報は続けて欲しい。

特になし

タイムリーな情報が得られる

⼤変充実した広報と評価しています。取り組んでいただいている関係の皆さんに深く感謝いた

します。

いつも 美しい画⾯でありがとうございます

タイムリーに記事を挙げてもらうので、いろいろな情報を知ることができるのが嬉しい。

団体等の投稿頻度に差があり 団体毎の⽉当たり回数に制限を設ければ？

ラインの発信は平⽇に！

LINE配信は地域の活動や動きがタイムリーに知れてありがたいと思っています。

⼤変タイムリーで分かり易い

興味深い⾏事や講座には…
出来るだけ参加したい

通信のイメージチェンジ

LINEの記事で⼭⽥学区内の様々な活動を知れて嬉しいです。今後も最新のニュースなどをお知
らせしてください！



活動がよくわかる！

開館の時間について

94 件の回答

当センターがまめタクの停留所になっていることについて

94 件の回答

⼭⽥のイベント（まつり等）について当てはまるものを選んでください

（複数回答可）

90 件の回答

コピー

0 20 40 60 80

⽇曜、祝⽇も開館してほ…

現状のままでよい

毎週出なくても、隔週と…

⽉に1回⽇曜⽇を会館も…

平⽇昼間の時間を減らせ…

⽇曜 祝祭⽇の開館は必要…

26 (27.7%)26 (27.7%)26 (27.7%)

66 (70.2%)66 (70.2%)66 (70.2%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)

コピー

利⽤したことがある

知っているが利⽤したことはな

い

知らなかった

33%

67%

コピー

0 20 40 60

まつりは複数回でなく⼀…
朝市、マルシェ等を定期…
朝市、マルシェ等があれ…

もっと頻繁に、⾃由マル…
学区活性化には、種々の…
いつも楽しんでいます。

今のままで良い

役員等の負担を考えると…
区⺠が交流出きるイベン…
⾃主サークルの発表の場…
⼤規模なものはたくさん…
昔の、ふれあい祭りは良…

35 (38.9%)35 (38.9%)35 (38.9%)
48 (53.3%)48 (53.3%)48 (53.3%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
6 (6.7%)6 (6.7%)6 (6.7%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)



センター１階に設置したドリンクサーバーに希望される飲み物はどれで

すか（複数回答 可）

91 件の回答

センター内サロン室のヘルストロンについて教えてください

93 件の回答

コピー

0 20 40 60

緑茶「旬」（温‧冷）

まろやか仕⽴て コーンポ…

コーヒー「DOUTOR BA…

ＤＡＫＡＲＡ（冷）

紅茶（温‧冷）

昆布茶（温）

どれでもいい

35 (38.5%)35 (38.5%)35 (38.5%)

21 (23.1%)21 (23.1%)21 (23.1%)

60 (65.9%60 (65.9%60 (65.9%

18 (19.8%)18 (19.8%)18 (19.8%)

17 (18.7%)17 (18.7%)17 (18.7%)

14 (15.4%)14 (15.4%)14 (15.4%)

18 (19.8%)18 (19.8%)18 (19.8%)

コピー

利⽤したことがある

設置してあることは知っている

知らなった

50.5%

43%



貸館のネット予約について、 ご意⾒等ありましたら⾃由にご記⼊ください

14 件の回答

ネット予約が得意でないので、今後も書⾯⽅式も併⽤して欲しい

ネット予約は良い

便利で良い

知っているが、局員と雑談が楽しみ、⼜センター状況確認で訪問している。

特に無し

特になし

⼤変便利であり、利⽤者の意⾒を聞いて、充実強化に努めてください。

知らなかった

とても便利です。

今後も続けてほしい

無し

スマホで簡単にできるので⼤助かりです。

ネット予約しても窓⼝優先か？

便利で良く利⽤している。



その他、ご意⾒等ありましたら⾃由にご記⼊ください

10 件の回答

他のまちづくりセンターのように、健康⼿帳配布やヘルストロンや他があり来館ポイント等あ

ればいいのにと思う。

職員が代わり愛想（親しみ）が無くなった

やはり、何かにつけて！⾃由度がなんとなく⾜りない様に思う。市⺠が何か⾃由にマルシェし

たり、出し物したり、そんな、⽇が存在してもいいのでは！勿論ルールは必要だけどなにかな

いと⾏きにくい。

⽇曜⽇とか、⼟曜⽇とか、

集まれ○○みたいな。落ち飲んで暇つぶしでも、持ち寄りでも、キッチンカー集まれとか！

まち協、町内会等の現場サイドの状況をもっと市役所を利⽤しての改⾰（特に若い⼈材の意⾒

必要) じゃんじゃん やっちゃって下さい〜☺。

現状の椅⼦は最悪、新センターが楽しみ！ヘルストロンは超⼀部の⽅が使⽤、各センター毎に

設置不要！

移転したら、駐⾞場は余裕があるのでしょうか？

定期定例会をするのに駐⾞場に余裕が無いので、武道館の駐⾞場に停めていますが移転した

ら、武道館が遠くなるので⼼配です。

特になし

せんたーの利⽤⽬的は複数の⽬的があるが

⼀つしか回答出来ないのは残念！

新センター開設に向け 学区⺠の多種多様な交流ができる利活⽤について まち協構成団体を中⼼
に早急に検討し 具体化をまとめることが必要❗

ご担当様が⼤変かと思いますが、⼭⽥の活性化と発展のためリアルタイムとはいかなくてもホ

ットな出来事を広くみなさんにお知らせいただきますよう今後ともよろしくお願いします。
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